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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2986 回 2024.6.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先日の、劇団四季『ゴースト＆レディ』家族観劇会にご出席あり

がとうございました。当日は天候に恵まれ、バスの中も和気あいあ

いとして、とても楽しくゆったりとした時間の中あっという間に一

日が終わってしまいました。蓼沼家族親睦委員長、いろいろ気配り

をしていただきありがとうございました。そしてお疲れ様でした。

寺内委員、相子委員、道中の安全を配慮していただきありがとうご

ざいました。 

お昼の「シンガポール・シーフード・リパプリック東京」での食

事も美味しくいただくことが出来ました。ドラマチックなミュージ

カルは、ナイチンゲールの奉仕の精神に心をうたれ、涙を流してしまい

ました。夕食の「ダイナミックキッチン＆バー響 風庭 赤坂店」は、

お酒と食事が美味しいだけでなく、 都会にいながら自然を感じられる

緑に囲まれたレストランでした。皆様からも高評価をいただき、このレ

ストランを選んだ甲斐がありました。美味しいお酒と食事で会話も弾

み、皆様の満面の笑顔が見られて本当に嬉しかったです。また、笑顔を

引き出すのが上手な飯塚会員のお陰では、今回も笑顔の写真がたくさん

撮れていました。皆様のおかげで、とても楽しい一日になりました。本

当にありがとうございました。 

さて、本日は、「会長挨拶と週報」について話したいと思います。あるガバナーが『会長のスピーチは、そ

の例会の雰囲気を大きく左右すると思う。会員が興味を持つような話で演題に集中させることは、その後の

例会進行に重要なことだと思っている。決してウケを狙っての冗談話でなく、例会を盛り上げる話が良いと

思う。特別な話術も不要だと思うし、会長の人柄あふれる内容であれば良い。』と話されていました。会長に

なると、毎週「会長挨拶」をすることになっていますが、挨拶を聞くのと考えるのでは全く異なり、思いつ

いても文章にすることは難しく、かなり時間がかかってしまいます。去年の今頃は、20 年分の７月第一例

会、歴代会長挨拶を読んで挨拶文を考えました。諸先輩方の挨拶を、少しだけ拝借させていただきました。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



私のルーティンは、早朝の散歩で始まるのですが、天気や季節を肌や目で感じ取り、それから新聞、ネット

やテレビのニュース、いろいろな情報をもとに会長挨拶を考えてきました。その時に起きた祝い事や、災害、

季節感、世代間を話し、週報に記録して後世に残す役割もあるのかもしれません。ホームページから以前の

週報が見られます。葛生ロータリークラブの歴史を会長挨拶から読み取れますので、一度はご覧になってい

ただければと思います。また、国際大会に参加されたことも昔の週報に書かれていました。今年度は残念な

ことに、シンガポールでの国際大会に参加することが出来ませんでした。先日の家族観劇会の昼食で、シン

ガポール料理を味わい、雰囲気だけ、味わったことが何よりです。 

吉澤浅一会員が会長の時の 2005 年 9 月の週報に『クラブ会員数 43名、平均年齢 60歳。2005 年 6月のシ

カゴの国際大会に 29 名の参加を得ております。全国でもトップクラスの参加人数と自負しています。「ロー

タリー100 周年を祝ってシカゴへ行こう」会員が一年間をかけて準備をしてきた結果であります。いざとな

ったら一致団結物事に当たります。それが葛生ロータリークラブです。』とありました。関口泰一郎会長年

度の国際大会のことだと思われますが、福島会員の役満につぐ、素晴らしい話だと思います。これからの国

際大会は、来年のカナダに続き、台湾、ハワイ、フィリピン、ミネアポリス、そして、2030 年のシカゴと、

予定されています。私も、是非皆さんと一緒に国際大会に参加したいと思っております。この後、国際大会

に参加された方には、昔を振り返っていただき、当時のお話をしていただきたいと思います。 

最後に、これからも益々活気のある葛生ロータリークラブになるために、皆様ご協力をお願いします。 

 

誕生祝 片柳克敏君、永井治寿君、土屋 登君、大串政希君 

結婚祝 駒形忠晴君、野部武典君、寺内 奨君 

皆出席 川上卓也君(8 年)、中本勝雄君(1年) 

 

・第 1 回クラブ協議会を本日 17：00 から青藍泰斗高校で開催 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 11 名 0 名 70.3％ 

本日の欠席者 
飯塚 小曽戸 工藤 駒形 石澤 田中 長島 馬場(大) 松原 

本島 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/5 0 0 名 100％ (例会場変更) 

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

慶 事 報 告 
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関塚 保雄 君 

蓼沼家族親睦委員長のお陰ですばらしいミュージカルを観ることが出来ました。 

ありがとうございました。 

家族観劇会が天候にも恵まれ、楽しく開催できたことに感謝します。 

奥山 浩司 君 家族観劇会では家族親睦委員の皆さんに大変お世話になりました。 

田澤 秀文 君 妻の誕生日にキレイな花をいただきました。 感謝 

吉澤愼太郎 君 
足銀経友会で、吉澤浅一さん、永井治寿さんと同じスコアーでしたか、年長であった

ためベスグロ優勝をいただきました。 感謝!! 感謝!! 

中田 英昭 君 
今日の午後、イオンにてボーイスカウトの黄色いﾚｼｰﾄ募金活動を行う予定です。 

集まると嬉しいな～！ 

片柳 克敏 君 誕生祝を頂きありがとうございます。1947 年 6月 16 日生で 77 才になります。 

土屋  登 君 誕生祝をいただきました。ありがとうございます。 

保科純一郎 君 

先日の家族観劇会では家族委員の皆様ありがとうございました。 

とても感動しましたが、バスを見送った後、松原会員と飲み過ぎてしまい、すっかり

記憶が無くなってしまったのが残念です。 

飯田  稔 君 

長い間例会を欠席し、ご迷惑、ご心配をおかけしてしまい申し訳ありませんでした。 

また、入院の際にはお見舞いをいただきましてありがとうございました。まだ体調

は万全ではありませんが、少しずつ体調の回復に努めて参りたいと思います。 

野部 武典 君 結婚祝いを頂きました。たぶん 21年目かと…思います。ありがとうございます。 

髙橋 竜馬 君 
先日の家族観劇会では、夫婦揃って楽しませて頂きました。 

蓼沼委員長、大変お疲れ様でした!! 

寺内  奨 君 

結婚祝いを頂きましてありがとうございました。 

家に帰ったら、早速ナイチンゲールと飾らせていただきます。 

蓼沼委員長、先日の家族観劇会 準備から当日まで本当に 

ありがとうございました。次は私の番です。任せて下さい！ 

大串 政希 君 誕生祝いただきありがとうございました。家族に感謝です。 

永井 治寿 君 

お誕生祝いを頂きました。 

先週の家族観劇会ではお世話になりました。分かり易いストーリーにすばらしい演

出・演技に感動しました。ニコニコボックス勧募目標達成しました。一年間、共存共

栄 自他共栄にご協力ありがとうございました。 合掌 

国際ｿﾛﾌﾟﾁﾐｽﾄｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ

打ち上げ参加者 

先日ソロプチコンペお疲れ様出た。 

打ち上げでの余りをニコニコ投入します。 

合 計 41,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 


